
【高校一年生女子】

　私は今年高校 1年生になります。先生には中学 3年生の冬から教えてもらってます。

私はこの塾に入ってまだ日が浅いのですが、この塾のメンバーはみんな個性的ないい人

たちばっかりです。

先生の教え方はとてもわかりやすいです。私は今まで塾を 4回変えてるけど、「こんな

に成績が目に見えてあがったのは初めて！」っていうくらいでした。授業の回数は少な

かったのにと、母もびっくり仰天です。

まだまだ！！先生は進路のことも考えてくれます。私の意見を尊重し、その上で私にあっ

た道を考えてくれます。

教室は静かで、とても勉強しやすい所です。初めは「塾に行くより、家で勉強したほう

が落ち着くのになぁ・・・。」とか思ってたけど、行ってみると私の想像していた塾と

は全然違っていて、家にいるよりとっても集中して勉強できる所でした。

今まで塾を「楽しい」とか、あんまり思ったことがないけど、この塾だったら「楽しい

勉強」ができます。私にとってこれはうれしいことです。楽しい勉強ができるなんて、

私にとっては最高です。私は頭は良くないけど、中 3の冬にこの塾に行きだして、秋の

進路相談のときに無理だろうと言われていた高校の推薦枠にも入れるくらいにまでなり

ました。

私は、これは先生や塾のみんなのおかげだと思います。私の入試が近づくにつれ、先生

には無理を言って塾に行かせてもらったし、塾に行ったら行ったで他の人たちの勉強を

後にしてまで私の勉強を集中的に見てもらったからです。でもみんなイヤな顔一つせず

に、快く受け入れてくれました。本当にみんないい人達なんです！

　塾がある日に病気とかでだめになったりとかして、先生に連絡すると、すぐに「おだ

いじにー。」とか言ってまた別の日に変えてくれます。普通「塾」っていったら別の日

に変えてもらうとかできない所が多くあるけど、この塾では、自分がしたい日とかにで

きる限りしてくれるので、これもまたホッと安心です。

こんな感じで、毎日のように楽しく塾に行ってま～す。


